Ulises Rosales del Toro transmet à Hassan Rouhani les félicitations du président Raul Castro



La Havane, 7 août, (RHC).- Ulises Rosales del Toro, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, a transmis au Chef de l'État de l'Iran, Hassan Rouhani, les félicitations du président Raul Castro, pour son second mandat à la tête du gouvernement iranien.

Le président Rouhani a reçu, au siège de l'Assemblée consultative islamique, à Téhéran, Ulises Rosales del Toro qui conduisait la délégation cubaine de haut niveau à la cérémonie d'investiture.

Le vice-président du Conseil des ministres de Cuba s'est également entretenu avec les chefs d'autres délégations et avec d'autres autorités iraniennes.



Radio Habana Cuba